

杜の風

校長 森 薫

◎新たな気持ちで！ 2学期も何事にも一生懸命に取り組みましょう。

今日から2学期のスタートです。新たな気持ちで全員が成長していきましょう。

2学期は、体育祭や合唱コンクール等が予定されています。生徒の皆さん、何事にも一生懸命に取り組む3年生を見本とし、全員が大きく成長する2学期にしていきましょう。新人戦も始まっています。2・1年生、頑張ってください。応援しています。

◎毛里田中生は、全員が人の心を大切にする・大切にできる生徒です！

2学期は人権について深く考え・学ぶ学期でもあります。人権週間もあります。普段から生徒会の本部役員さんを中心に『いじめをしない・させない・見捨てない・許さない・見て見ないふりをしない』ということに取り組んでいますが、毛里田中生全員が温かい心を持ち、人を思いやる・困っている友達を助ける・救えるような言葉かけや行動ができる皆さんです。

いじめや友達の嫌がるようなこと・悲しむようなことをしない、『誰もが明るく・楽しく・元気よく生活できるクラスや学年・学校』に、一人一人がしていきましょう。

すでに群馬県民の10人に1人以上(1割以上)の人が新型コロナウイルスに感染しています。2学期も引き続き感染防止・感染拡大防止の協力をお願いします。新型コロナウイルスは誰もが感染する可能性のある病気です。陽性になっていない人も、いつ感染するかわからない状況です。感染した人や、濃厚接触者になった人を責めたり、悪口を言ったりするようなことは、毛中生として絶対にしないようお願いします。

◎ヘルメットを正しくかぶりましょう。一時停止は必ず止まり、左右を確認し、少し進んでも左右を確認して横断する2ステップをしましょう！

夏休み等に交通事故にあってしまった生徒も、ヘルメットをかぶっていたことによって命が救われたケースが市内でも複数報告されています。正しくかぶらないと衝突の衝撃でヘルメットが飛ばされてしまい、頭を守ることができません。休みの日もヘルメットをかぶり、一時停止のある場所では2ステップを行い、自分の命を守りましょう。また台風や豪雨が多く発生する時期です。命を守る行動を最優先にしましょう。

◎保護者・地域の皆様、2学期もご支援・ご協力を宜しくお願ひ致します。